

El Lorquino

SEMANARIO DE INFORMACIÓN LOCAL - AÑO V - N.º 201
Redacción y Admón.: Lope Gisbert, 16 (Gasolinera) - Apartado de Correos n.º 7
LORCA 24 DE ENERO DE 1956

El problema de riegos

Los riegos y los regantes

Los campos de Lorca, Mula y Cartagena podrían abastecer de pan a seis provincias españolas

Que las aguas que discurren por los ríos pertenecen a los que primero empezaron a usarlas, es cosa que nadie puede dudar y que la experiencia nos releva de otros argumentos para demostrarlo.

Así tenemos el río Segura, cuyas aguas pertenecen a Murcia y demás pueblos de su vega, a pesar de nacer en distinta provincia y atravesar varios pueblos y otras zonas que no usan de esas aguas.

El río de Mula nace en el término de Bullas y sus aguas se riegan en la huerta de Mula; el de Librilla, nace en el término muleño y sus aguas riegan exclusivamente terrenos librillanos; Albudeite y Campos de Río, abastecen sus huertas con las aguas de los Baños de Mula, cuyo nacimiento radica en este lugar; con las aguas de otros ríos, en diferentes comarcas españolas, ocurren éstas o análogas circunstancias.

Por eso obran muy bien quienes defienden sus «tradicionales riegos» y el derecho al uso de esas aguas que por su centenario disfrute en los respectivos pueblos aludidos, han adquirido la categoría de legítimos e inviolables.

Ahora bien; lo que no se puede admitir es que se pretenda evitar, sin perjuicio de «esos derechos» y del «derecho mismo», y de la más elemental convivencia —en su verdadero concepto—, que se rieguen otras comarcas en las que escasea el agua considerablemente o sólo se tiene la de las lluvias, y que sean estas zonas afectadas por esa penuria, precisamente, tan idóneas como la que más, por no decir mejores, para toda clase de cultivos, no sólo por la

(Termina en la pág. 6)

Telegrama del señor García de Sola, Director General de Obras Hidráulicas al Alcalde de Lorca

Reitérole mi agradecimiento por sus atenciones. Salúdole García Sola, Director General Obras Hidráulicas».

Otro del Alcalde de Murcia

«Nombre Corporación Municipal y propio reciba sentidoísimo pésame por fallecimiento ilustre lorquino Pérez Casas salúdole atentamente Amalio Fernández Delgado Alcalde Accidental Murcia».



Se han iniciado los trabajos para construir Viviendas Protegidas

El pico y la pala suenan ya en el amplio y saneado solar de San José, donde serán construidos los primeros grupos de Viviendas Protegidas de Lorca.

Tarde llegan, pero oportunísimas para acoger en su cómoda y moderna estructura a buen número de familias lorquinas.

La iniciativa privada ha hecho y sigue haciendo su obra en esa zona de la salida de San José, que el dicho popular ha bautizado ya con el nombre de «Barrio de la Prosperidad».



¿Teléfono automático para Lorca?

De fuente, generalmente bien informada, se tienen noticias que la Compañía Nacional Telefónica ha decidido dotar a los usuarios de Lorca de teléfono automático.

Actualmente se llevan a cabo trabajos para ampliar el servicio con unos 400 abonados más y, quizá en el plazo de un año, se emprenderá el cambio de sistema.

El inconveniente pareciera ser el local y la importancia de las obras proyectadas, pero existe la impresión de que esos obstáculos se han salvado eliminando los proyectos anteriores y decidiendo continuar en el mismo edificio, cuyo emplazamiento es realmente excelente.

En la muerte del gran músico lorquino D. Bartolomé Pérez Casao

El árbol de tu vida se ha partido lejos de Lorca, que meció tu cuna. Campo, ciudad, espada, llave, luna y sol —¡el sol también!— ya te han perdido.

Arropado de acordes ¿dónde has ido? ¿De la región austral en qué laguna hoy tu bajel sonoro —fiel— se acuna, triunfador de las sombras y el olvido?

Quieta está, si, tu mano, bajo el suelo; pero no quieta allá: como una rama sinfónica en el aire traza huellas de innúmeros compases por el cielo.

¡Allí, para tu mano, en pentagrama altísimo, son notas las estrellas!

JOSE ALVAREZ RODRIGUEZ



Nuestros paisanos Angel Pérez-Muelas y Esteban Abarca, junto a sus compañeros en la orquesta «Los Cañís de España», durante su actuación en una Sala de Fiestas de Colombia, donde están cosechando grandes éxitos.